

INTRODUCCIÓN VALOR

POR MARTIN TICINESE



VALOR

Cervecería y Maltería Quilmes

PRESENTACIÓN



Valor es una plataforma de empoderamiento de las Organizaciones Sociales Civiles (OSCs) que busca fortalecer el impacto positivo de nuestra compañía en las comunidades. Cervecería y Maltería Quilmes ideó este programa porque se alinea con nuestra misión principal:

Unir a la Gente por un Mundo Mejor.

Desde que se creó la empresa, no solo buscamos elaborar las bebidas de más alta calidad, sino también generar un impacto positivo en la sociedad.

El tercer sector tiene mucho empuje para luchar por sus causas y un deseo enorme para hacer del mundo un lugar mucho mejor, pero no siempre cuenta con los recursos y la formación para optimizar su trabajo. Creemos que nuestra manera de aportar al desarrollo de estos objetivos es compartir lo que mejor sabemos hacer, lo que aprendimos con el tiempo; es decir, **mejorar y hacer más eficientes a las organizaciones mediante una administración profesional.**

A través de Valor, compartiremos con estas organizaciones sociales nuestros conocimientos de gestión para que puedan lograr mejores resultados y tener más impacto en su comunidad. **Estamos seguros de que el conocimiento es una vía doble:** al comprometernos con esta tarea, sabemos que las OSCs también compartirán con nosotros sus saberes específicos, para **una sinergia que finalmente se construya por medio de la experiencia y los vínculos, con bases sólidas.**

Construir Valor en las comunidades en donde operamos

Establecimos una primera etapa en Quilmes, lugar que vio nacer a nuestra primera cervecería, así elegimos varias OSCs que operan en el barrio Itatí. Nuestro desafío consiste en adaptar los conocimientos de management de una gran empresa a las organizaciones de base y medianas que trabajan todos los días para mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Sabiendo que **cada actor de la comunidad es indispensable, la empresa, las OSCs y los voluntarios/as y colaboradores de Cervecería y Maltería Quilmes** estamos abriendo un camino en el que intercambiaremos **conocimiento, experiencias y aprendizajes.**

Nuestra plataforma colaborativa de impacto social para reducir la inequidad social.

¿POR QUÉ VALOR?

Argentina se encuentra en una situación crítica: 1 de cada 2 chicos y chicas viven en la pobreza (fuente INDEC). Las OSCs que trabajan Nutrición, Empleabilidad y Educación necesitan herramientas para poder **crecer, optimizar sus recursos y así transformar más vidas**. Nosotros podemos aportar nuestros conocimientos para ayudarlos a cumplir con estos objetivos.

Todavía nos queda mucho por aprender sobre la urgencia y las necesidades del día a día de una OSCs de base, pero es un trabajo conjunto y un desafío que estamos dispuestos a asumir.



Objetivos de Valor

Queremos crear un nuevo curso de gestión para el tercer sector que ayude a mejorar la rutina de las organizaciones sociales, que promueva mejores resultados y en consecuencia tenga un impacto más positivo sobre la comunidad en particular y la sociedad en general. Al compartir nuestros conocimientos de gestión y los aspectos más destacados de nuestra cultura, queremos contribuir a mejorar de manera medible los resultados de las OSCs.

Creemos que Valor fortalecerá nuestro compromiso como compañía involucrada en su comunidad, y ayudará a que nuestros colaboradores se comprometan al sumarse como mentores y voluntarios para estas OSCs.



**Valor EN
MARCHA**

- **Plataforma de mentoreo en gestión: realizados por expertos de Universidad Nacional de La Matanza.**
- **Trabajo en las comunidades: programa liderado por el área de Recursos Humanos de la empresa.**
- **Asociación Conciencia capacita y acompaña a los voluntarios/as.**
- **Acompañamiento semanal de las OSCs.**
- **Capital Semilla para llevar a cabo proyectos.**